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Procès-verbal de la 151e séance
Mardi 30 avril 2019

18 h 30
Étaient présents:
Raphaêi Coulombe
Isabelle Fortin
Bertille Marton
Julie Baillargeon
Geneviève Lemoine
Marilou Filiatreault
Line Lapierre (directrice)
Absents:
Rachel Martin
Murène Ductan
Josée Laquerre

Sujets à discuter Action du CÉ Minutes
1. Ouverture de l’assemblée — 18h40 5
2. Mot de bienvenue 5
3. Lecture et adoption de l’ordre du jour adoption S

Proposé par M. Filiatrault. Appuyé pari. Baillargeon.

4. Adoption du procès-verbal de la 150e séance adoption 10
Proposé pari. Baillargeon. Appuyé par B. Marton.

5. Suivis 10
1. Brigadier
Préoccupation adressée au SPVM. Réponse : des
modifications ont déjà été apportées autour de
l’école pour augmenter la sécurité, ex. saillies aux
coins des rues. Certaines recommandations ont par
ailleurs été faites à la Ville : en attente de décision.
Observation de Mme Lapierre : un réajustement
semble avoir été fait puisqu’il y a presque toujours un
brigadier au coin Bourbonnière/Dandurand.
Suivi à venir les heures de présence du brigadier
seront publiées dans l’info-parents.
2. Conférence_pour_les_parents



Ateliers Filliozat — 2 soirs, 25 parents. Suivi à venir
parce que l’invitation a déjà été lancée, mais Mme
Lapierre_l’ignorait.

6. Tableau des sorties et activités culturelles approbation 5
Proposé par M. Filiotreault. Appuyé par G. Lemoine.

7. Présentation du partenariat avec l’Oasis des enfants: information 10
Invitée Cyncia Sanon — Absente.

8. Vie école information 35
• Des nouvelles des nôtres

Absence d’un professeur de 1 année
remplaçante déjà trouvée grâce à la proactivité
de la direction.

• Plan d’effectif 19-20
Voir la Grille de calcul des besoins en postes
enseignants.
Prochain CÉ — Adoption des listes de matériel
scolaire.
Affectations — Beaucoup de mouvements et
moins d’enseignants parce qu’il y a aura
augmentation de ratio à la prochaine rentrée
scolaire

Budget
Les écoles de rang 7, comme SFS, ont pu
conserver une partie des ressources pour
maintenir un minimum de services. Voir tableau
des ressources professionnelles et DF.

• Calendrier
Modification à venir journée pédagogique en
trop (probablement le 11 décembre).

• Fête des finissants: soutien financier et
résolution pour facture 17/18
- Financement de l’album de finissants fonds

4 ou Fondation?
À déterminer après la rencontre du CA de la
Fondation.

- Facture sortie scolaire 17/18
Montant assez important à aller chercher
dans Fonds 4. Clarifications à venir.

- Facture autobus scolaire — Déjà payée par le
fonds 9.

Il est proposé de transférer 1034,78$ (autobus de la
sortie du 23 mai 2018) du Fonds 4 au Fonds 9.
Proposé pari. Baillargeon. Appuyé par M.
Filiatreault.

9. Projet éducatif Adoption 15
• Présentation du projet éducatif

- Adoption du projet éducatif



Proposé par R. Coulombe. Appuyé par I. Fortin.
- Publication du projet éducatif
Proposé par G. Lemoine. Appuyé pari. Baillargeon.

10. Service de garde approbation
• Journées pédagogiques
• Miel

Il est proposé d’approuver la vente de miel au prix de 15$
le kilo et dont la ristourne sera de 3$ au profit du service
de garde.
Proposé pari. Baillargeon. Appuyé par B. Morton.

11. Fondation 5
Confirmation — Aboutissement de la reconnaissance de la
Fondation comme oeuvre de charité (pour reçus
d’impôts).
Environ déjà 10 000$ dans le compte de la fondation.

12. Représentante du comité de parents 10
Aucune information supplémentaire depuis la dernière
rencontre du CÉ.

13. OPP 10
Soirée de jeux. À refaire!

14. Varia
. Questionnement relatif à la lettre de la CSDM

envoyée à tous les parents
. Levée de fonds par courriel : à rediscuter et

établir_une_résolution_claire.
15. Levée de l’assemblée — 20h50

((Toute décision du Conseil d’établissement doit être prise dans le meilleur intérêt de
l’élève. » (Loi 180, article 64)

Rédigé par G. Lemoine, le 10 mai2019.
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